

Auszug aus E-Mail von Heltersberg

Kurze Erläuterung der Vorgaben:

Es gilt in Heltersberg eine Personenbeschränkung von

- 30 in der Gaststätte / Kegelbahn
- je 4 in den Umkleiden (wenn möglich weniger!)
- je 2 in den Duschen (wenn möglich auf Duschen verzichten, da nur ein Abzug, aber kein Fenster vorhanden ist)

Man darf alle Eingänge und Flure nutzen, hat aber aus den räumlichen Gegebenheiten heraus immer "Gegenverkehr". Es gilt überall die Maskenpflicht (außer am Tisch) und der Mindestabstand von 1,5 m. Deshalb sind die Tische und Stühle in besonderer Anordnung aufgestellt.

Es darf über alle 4 Bahnen ohne Maske gespielt werden, wobei eine regelmäßige Desinfektion von "Spielertischen" (Ablage für Handtuch, Getränke etc.) und Lüften nach mindestens jedem Spiel Pflicht sind.

Außerdem werden die Spieler angehalten, die Kugeln nacheinander zu holen. Auf Handshakes soll verzichtet werden - fairer Sport geht auch ohne.